

# Der Untergang eines Königreiches

Von abgemeldet

## Kapitel 2: Blutrot

Hallo Leute, schön das ihr wieder zu einer meiner Songfictions gefunden habt, ich weis nicht ob jemand anderes diese Idee auch schon hatte, wenn doch tut es mir zu tiefst leid ^^ sorry, das wollte ich nicht und sonst wollte ich nur anmerken das ich keinerlei Rechte an dem Song habe und alle diese Rechte bei der Band: L'Ame Immortelle und deren Platenlabel liegen. Eure Judy90 ^^b

Blutrot

Seras stand in ihrem Zimmer an einer Wand und betrachtete alles ganz genau.

"Wenn der Schmerz das einzige ist. Was an Gefühlen übrig ist, musst du deine Klinge führen um überhaupt etwas zu spüren.

Wenn der Schmerz den Schmerz betäupst, ist alles was noch übrig bleibt, ein kurzer Schnitt, ein kurzes Glück, wie roter Sand und kein Zurück!", sang sie vor sich her während sie spürte das Alucard sich näherte.

"Dein Blut soll mir von dir erzählen von deiner Sehnsucht deinem Schmerz, es soll Geschichten zu mir tragen, tief aus deinem Herz", sang sie lauter ging einen Schritt von der Wand weg drehte sich um und tippte nun mit ihrem rechten Zeigefinger genau auf Alucards Brust.

Sie sah ihn an und sang weiter: "Es soll Geschichten zu mir tragen, tief aus deinem Herz". Er lächelte und sang nun: "Wie ein ungezähmtes Tier, brennt ein Feuer tief in mir, aus Schmerzen die niemals verklingen, droht es alles zu verschlingen".

Seras sah ihn wieder an aber nun lag eine tiefe Trauer in ihren Augen. "Lass wie das Blut einst Worte fliesen, aus deinem kranken, stummen Herz, erzähle mir von deinen Quallen, deinem Leiden, deinem Schmerz!", schrie sie und schlug ihre Faust auf seine Brust.

"Dein Blut soll mir von dir erzählen, deiner Sehnsucht, deinem Schmerz, es soll Geschichten zu mir tragen, tief aus deinem Herz", sang sie weiter während blutige Tränen ihre Wangen hinunter rannen.

"Und wenn die stolzen Klingen, noch so schöne Lieder singen, dich locken und verführen, lass sie dich nie mehr berühren", sang sie leiser und legte ihre Arme um

seinen Hals und küsste ihn.

Ich habe das letzte Intro weg gelassen weil es so ein gutes Ende hat, wer neugierig auf den Song ist kann in sich bei Youtube mal anhören.

BAND: L'Ame Immortelle

SONG: Blutrot